



# G'schmackig...

...ging es am vergangenen Festwochenende in Absdorf zu. Kulinarische Köstlichkeiten brachten die zahlreichen Ehrengäste ins Schwärmen, ebenso wie Maria Dam und Jennifer Weiss von der Absdorfer Landjugend. **Lesen Sie mehr auf Seite 20.**

Foto: Zeller

## nachgeschenkt

von  
Karin  
Zeiler

tulln.red@  
bezirksblaetter.com



## Alle Berühmtheiten

kamen, um mit den Absdorfern zu feiern und mit einem ausgezeichneten Glaserl „Tausendsassa“ auf die vergangenen und auch die künftigen Jahre anzustoßen. Prost, Absdorf!



**Sponsor Gerhard Schauerhuber in äußerst charmanter Begleitung.**

## Absdorf feiert

ABSDORF. Es wurde gefeiert – und zwar richtig und ausgiebig. Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur kamen nach Absdorf. Und damit die Feierlichkeiten sowie alle Vereine unter einer Führung standen, wurde extra ein eigener Verein gegründet, nämlich „Absdorf 2011“, der von **Leopold Fischer** geführt wird. Dem Kultur- und Verschönerungsvereinsobmann **Stephan Nistler** ist es zusätzlich noch gelungen, für das Festwochenende die Originalurkunde aus

## 1000 Jahre

dem Germanischen Nationalmuseum als Leihgabe zu bekommen, in welcher am 25. Juni 1011 Kaiser Heinrich I. eine Schenkung von zehn Königshufen von „Abbatendorf“ an das Kloster Niederaltaich in Bayern unterzeichnete. Die Zahl „drei“ hat für die Absdorfer eine besondere Bedeutung: drei Berge auf dem Wappen, drei Knöpfe auf dem Gilet und dem Dirndl der Absdorfer Tracht, drei große Veranstaltungen – wie jene am vergangenen Wochenende.

1000  
JAHRE AI



**1000 Jahre Absdorf – das ist wirklich bewegend: Die Gäste kamen zahlreich und Bürgermeister Franz Dam freute sich über die vielen Dankesworte.**



**NR Bürgermeister Johann Höfinger  
im Gespräch mit Bürgermeister  
Leopold Spielauer.**

Fotos (8): Zeiler



Walter Klein, Viktoria Goldschmidt, Andrea Lohner und Markus Stiedl versuchten die zahlreichen Köstlichkeiten und präsentierten auch die neue Tracht.



Bezirkshauptmann Andreas Riemer und Bürgermeister Franz Dam freuten sich über den Besuch des Landeshauptmannes Erwin Pröll.



In Absdorf leben vierundzwanzig Nationen. Beim großen Fest am vergangenen Samstag waren elf anwesend.



Kardinal Christoph Schönborn gab Absdorf die Ehre und folgte der Einladung zum Mitfeiern der Festivität.